FESTEJOS POR EL DIA MUNDIAL DEL AGUA

La Dirección de Meteorología e Hidrología y la Fundación Paraguay, celebraron hoy miércoles 22 de marzo, el Día Mundial del Agua 2017, instituido por las Naciones Unidas.

El lema de este año es "Aguas residuales, ¿por qué desperdiciar agua?".

En ese marco, el Centro Meteorológico Nacional "Wilfrido Castro Wrede", sito en el Barrio San Antonio, recibió la visita de alumnos de distintos cursos y colegios de la capital, los cuales participaron de tres charlas, 08:00 hs. – 09:00 hs. – 10:00 hs, sobre el tema y posteriormente recorrieron las instalaciones, guiados por profesionales de la institución, a fin de tomar conocimiento sobre la tecnología de sistemas de observación y de pronósticos basados en herramientas de predicción a corto y mediano plazo con las que cuenta el Centro.









